

## 元気に笑顔で 真剣に取り組んだ運動会

校長 新井 英 男

今年度の運動会のテーマは、「赤黄緑 真剣勝負にすべてをかける 深小っ子」でした。子供たちは、このテーマのとおり、決してあきらめることなく、最後まで全力を出し切ってがんばりました。個人競技の徒競走、団体競技にダンス・組体操等も真剣に取り組む姿は、子供たち一人一人の力を十分に発揮できたと思います。目標に向かって精一杯努力する姿は、気持ちのよいものです。そんな瞬間を子供たちどうしが共有し、互いに付けた力を今後の自分に生かしていくというのが学校行事の醍醐味のひとつだと実感しております。

結果は、緑組の優勝、赤組が準優勝、黄組が第三位となりましたが、どの色も最後まで持てる力をフルに発揮したことに大きな価値があったと思います。

また、この運動会成功のために、PTA執行部の皆様には、事前の校庭の砂上げ、運動会前日準備、当日の様々な仕事等をしていただきました。

PTA役員の皆様、保護者の皆様、地元の皆様には、夏の環境整備や除草作業等で大変お世話になり、また、運動会前日準備、当日もお世話になりました。多くの皆様の支えがあって、思い出に残る運動会を実施することができました。

そして、最後の片付けにご協力いただいたPTA執行部・保健体育委員会の皆様、数多くの保護者の皆様に深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

### 【各学年の出し物から】

<1年生>ダンス「やってみよう」・「大玉ころがし」



<2年生>ダンス「3色のパプリカ」・「嵐を巻き起こせ！」



<3年生>デカパンリレー <4年生>深小ドラゴン



<3・4年生>ダンス「令和初 ソーラン節〜深谷丸〜」



<5年生>天下統一



<6年生>二人三脚リレー



<5・6年生>組体操&ダンス「This is Me」



## おめでとう! みんなで拍手!

### ○深谷市科学振興展覧会

- 〔金賞〕 6年 中澤 桜子 「セミの羽化観察～セミの種類による違いはあるのか～」
- 〔銀賞〕 3年 田中 良侑、中島直太郎
- 4年 鶴田 雫、井田 大翔、木下 琴子
- 5年 三好 芳佳、持田 煌介、和田 華奈、長島 乃愛
- 6年 河田 実子

### ○大里地区発明創意くふう展

- 〔金賞〕 5年 松崎 翔太、黒澤 実央
- 6年 田中 佑幸、中山 和奏、上野 仁

### ○身体障害者福祉のための美術展

- 〔入選〕 1年 木村 優里、中島ほのか、松崎 伶南
- 2年 金井來怜阿、鈴木 蒼士、新井 陽葵、加藤 環奈
- 3年 宮阪 蒼史、薄井 紅葉、後藤 凜生
- 4年 田島 杏、林 沙穂里、河野真璃恵
- 5年 今井 貫太、雨宮 永愛、与那嶺みゆ、和田 華奈
- 6年 加藤 愛深、河田 実子、井田 陽愛



**残念なこと**

運動会の時の駐車場の件等で、今年度も「お怒りの苦情の電話」が学校に入っていました。

「図書館に来たのに、車を置くスペースがない。」

今年度も、徒歩か自転車で行けるように通知やメール、ホームページでお願いをしましたが、公民館の駐車場が本校関係者の車でいっぱいになり、多くの方に迷惑をおかけしてしまいました。大変残念でした。

どうすれば、地域の方の迷惑にならないのでしょうか? 早くから公民館、図書館の駐車場に職員が立って駐車場に入らないようにお願いするしかないのでしょうか?

学校としても大変困ってしまっています。どうしたらよいのでしょうか?

**10月20日(日)は資源回収です。**  
**地域を担う子供たちのために、ご協力をお願いいたします。**  
**<簡易テントをあと7基購入したい!>**

### 10月の主な行事予定



日	曜日	主な学校行事	日	曜日	主な学校行事
1	火	親善運動会(6年 弁当持参)、チャレンジタイム、委員会	17	木	特日3、アルミ缶回収、給食なし、就学時健診(6年女子弁当持参)
2	水	全校朝会、親善運動会予備日	18	金	ボランティア集会(福祉の心を育む交流事業)
3	木	特日、歯科健診、アルミ缶回収	19	土	
4	金	すすくすくタイム、ふるさと先生(5年)、深谷中吹奏楽部演奏(1~4年)	20	日	資源回収(運動会用テントを何とかあと7基購入したいです。)
5	土	深谷幼稚園運動会	21	月	特日、城址公園ガーデニング(4年)
6	日	深谷地区体育祭	22	火	即位礼正殿の儀
7	月	特日、教育実習生(2の3)	23	水	チャレンジタイム、深谷駅ガーデニング(4年)、サッカー大会(5年:深谷西小)、花はなプラン
8	火	校外学習(1~3年)、給食なし・弁当持参	24	木	特日、アルミ缶回収、サッカー大会予備日
9	水	チャレンジタイム、地域防災学習	25	金	すすくすくタイム
10	木	特日、アルミ缶回収	26	土	フリー参観、がん教育(6年)、性に関する指導(5年)、学年レク(1年)
11	金	すすくすくタイム、ドトールコーヒー鳥羽名誉会長講演(5・6年) ★緊急連絡サイトアクセス点検(~17日)	27	日	資源回収予備日
12	土		28	月	特日、教育相談日
13	日		29	火	音楽朝会、深谷中音楽会(6年)、ふれあい(縦割り)、クラブ
14	月	体育の日	30	水	チャレンジタイム、防災学習予備日
15	火	児童集会、クラブ(卒業アルバム撮影) ★学費等引き落とし日	31	木	特日、アルミ缶回収、市内音楽会(4の2出場)
16	水	チャレンジタイム、卒業アルバム撮影			

# 本校のホームページから

## 【8月28日】『久しぶりの子供たちとの出会い』～2学期始まる～

朝、校門のところに立っていると、子供たちが元気に登校してきました。

「おはようございます!」という元気な声、笑顔、そして、ハイタッチ。

深谷市教育委員会の先生、スクールガードリーダーの長妻さんも正門に立ってくださいました。子供たちは、正門のところで、とってもよい挨拶ができていました。

子供たちの朝の挨拶は、わたくしの「元気」の源となっています。この声が聴け、笑顔が見られ、ハイタッチができること、これだから、わたくしは、学校が大好きなのです。

今朝は、体育館で2学期の初めの式等を行いました。体育館に入ると一言も話さず、よい姿勢でしっかり待つことができました。39日間の長い休みがありましたが、子供たちはしっかりとした態度で話を聞くことができました。

新しい先生、新しい友達の紹介の後、始業式を行いました。2学期は、「課題に挑戦する」学期です。今学期も深小っ子の笑顔、元気、やる気、頑張りがたくさん見られるものと期待しています。

※8・9月の暗唱(「雨にも負けず」)の挑戦のために、もう、校長室に来た子がいました。すでに、10人ほどの子が合格しました。すばらしいです。

### ★第2学期始業式で使用したスライドpdf←クリック

 (本校ホームページの「校長室より」をクリックするとみられます)



## 【9月2日】『災害に備えて』～8月30日に実施～

先週の金曜日に、避難訓練を実施しました。2学期が始まって3日目でしたが、子供たちは約束をよく守り、静かに避難することができました。

今回は、雨のため、体育館に避難する形を取りました。実際の災害の時は、担任の指示のもと、クラス全員で避難することもありますし、休み時間等では、子供たち個々にどこにどのように逃げるかを考えなければなりません。訓練は、とても大切です。



## 【8月29日・9月2日】『写生会』～城址公園・深谷商業～



6年生は、深谷城址公園で写生会を行いました。昨年度までは、深谷駅を描いていましたが、今年度は深谷駅が工事のため変更いたしました。大変暑い中でしたが、みんな真剣に絵を描いていました。



5年生は、深谷商業学校等学校にお世話になって写生会を行いました。

17号国道から見える伝統の『二層楼』を中心に描いている子が多かったようです。どんな絵が仕上がるのか楽しみです。

深谷商業高等学校の校長先生をはじめ、皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

## 【9月2日】『本校3年生の育てるネギ』～篠崎元校長先生にお世話になって 大きくなっています～



本校の学年園で3年生が育てているネギ。どんどん大きくなっています。立派なネギになってきています。

しかし、これは、篠崎元校長先生が色々なところで世話をしてくださっているからです。昨日は、泥寄せをしてくださりましたし、先日は除草をしてくださりました。子供たちの分からないところで、一生懸命世話をしてくださっているのです。ありがとうございます。これからもよろしくお願いいたします。

## 【9月5日】『アルミ缶回収』～ご協力に感謝～

木曜日なので、本日もアルミ缶回収を行いました。

毎週、ボランティア委員会の子供たちが一生懸命、汗をかきながら頑張ってくれています。今日も、24.5kg集まりました。

毎週木曜日に回収していますので、よろしくお願いいたします。

なお、本日、地域の方が数名、学校に届けてくださいました。ありがとうございました。感謝いたします。



## 【9月6日】『職員研修』～体育活動時における事故対応～

昨日は、6年生の親善運動会の練習をせず、体育活動時における事故対応研修を行いました。これは、「事故発生から救急車に受け渡すまで」を想定した緊急シミュレーションを行うことで、万が一の事故に対して迅速で的確な対応がとれるよう、組織としての動きを全職員で確認するという目的で行いました。

初めに職員室で、You Tubeで「ASUKAモデル」を視聴し、全職員で考え、実際に声を出し、確認しました。その後、校庭に出て、「校庭で持久走の練習をしていた児童が800mを走ってゴールした直後に、突然倒れて意識がなく、体がけいれんしている」という状況設定の下、職員で役割分担を決めて行いました。

本校では、このような命に係わるシミュレーション研修を年3回行っています。4月のアナフィラキシーショック対応、7月の水泳事故対応、そして、今回の校庭での事故対応です。

本日の研修でも、「第1発見者の対応」「管理者の対応」「養護教諭の対応」「応援教職員の対応」「救急隊への対応」「保護者への連絡の仕方」「AEDの対応」等、たくさんのお話を学びました。大変すばらしい研修となりました。

その後、担架を使って、けがをした子を運ぶ方法についても学びました。



## 【9月11日】『ドトールコーヒー創業者 鳥羽様』～本校で5・6年生に講演決定～

本校出身の大先輩、ドトールコーヒー創業者、現ドトールコーヒー名誉会長の鳥羽博道様が、本校にいらして、5・6年生に講演をしてくださることになりました。

実現することは難しいと思っていたのですが、鳥羽様のご厚意で実現します。鳥羽様のこれまでのご体験の中から、子供たちにお話をさせていただきます。

子供たちには、日頃、夢をもち、それを言葉に出し、その夢に向かって努力する大切さを話してきています。子供たちにとって、大変貴重な機会になると思います。今から、わくわくしています。

講演の期日は、ちょうど1ヶ月後の10月11日です。保護者の皆様も、貴重な機会ですので、ぜひご都合を付けて本校体育館にいらしてください。13時50分から40分程度のお話をしてくださる予定です。後ほど、通知も出させていただきます。



## 【9月12日・19日】『算数授業研究会』～指導者をお迎えして～

5年2組、1年2組で算数授業研究会を行いました。

子供たちは、一生懸命考えていました。自分の思ったこと、考えたことを積極的に述べ、とってもよく頑張りました。埼玉大学附属小の先生、元附属小の先生・校長先生に指導者として来ていただきました。



## 【9月17日・20日・24日】『ラグビーワールドカップ献立』～マスコミの取材～

日本で開催されているラグビーワールドカップ。日本と対戦する国を紹介する意味で、17日、20日、24日の3日間は、栄養教諭が考えた『ラグビーワールドカップ献立』となっていました。すると、マスコミが取材に訪れ、17日にJ.COMの放映、21日に埼玉新聞に掲載、24日にテレビ埼玉で放映されました。